



COMMISSION DE GESTION DES TAXES FIXES DE L'UNIVERSITE DE GENEVE

Uni Mail | CH-1211 Genève 4 102 Bd Boulevard Carl-Vogt | CH-1205 Genève Tél. 022 379 87 99 E-mail : taxesfixes@unige.ch

Procès-verbal de la séance ordinaire du 8 juillet 2024

Présent.e.x.s: Beltan Michel; Paulin Robert; Enora Stein;

Excusé.e.x.s: Antonio Latella; Paulin Robert; Gerd Rothenberg; Leonhard Unterlerchner;

Nora Cupelin; Nicolas Rault;

PV: Enora Stein

18h15 AEP

Voyage au Festival d'Astronomie de Fleurance

Augustin & Thomas

L'AEP souhaite demander une subvention pour participer au Festival d'Astronomie de Fleurance qui se déroulera du 2 au 9 août 2024. Au programme de ce festival seront notamment proposées des observations astronomiques à la Fermes des Étoiles, observatoire reconnu pour son ciel de haute qualité. Seront organisés des débats et des conférences scientifiques sur de nombreux thèmes tels que l'Astronomie, l'Astrophysique, la Cosmologie, la Biologie, l'Exoplanétologie et bien d'autres. Un groupe de cinq étudiants souhaite participer cette année à ce festival, dont trois étudiants de l'UNIGE en Section de Physique.

La demande comprend la participation aux frais de transport (CHF 642.-), ainsi qu'aux coûts d'entrée (CHF 426.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 1'068.-.

Décision: La subvention est acceptée à la baisse, à hauteur de CHF 600.-.

Conformément à l'article 22 du règlement, les voyages d'étude sont financés à hauteur de CHF 200.- par participant.e.x, soit ici CHF 600.- pour 3 étudiant.e.x.s. La subvention est donc revue à la baisse.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compterendu dans un journal étudiant.

18h30 CUAE

Plaquettes 2024-2025

Elisabeta

La CUAE souhaite bénéficier d'une subvention extraordinaire afin de réaliser des exemplaires des fiches d'inscription 2024-2025 (aussi appelées « plaquettes ») pour les associations d'étudiant.e.x.s. Les « plaquettes » sont distribuées dans les principaux bâtiments universitaires à la rentrée entre autres par les membres du comité de la CUAE. Elles sont également remises aux associations d'étudiant.e.x.s qui peuvent ainsi bénéficier d'un instrument pratique pour permettre à leurs membres de s'inscrire pour l'année académique en cours. De plus, elles offrent une bonne occasion d'engager une discussion et de promouvoir les activités propres à chaque association. Cette année, l'association souhaiterait distribuer 7'000 plaquettes, c'est-à-dire le même nombre que l'année passée.

La demande de subvention s'élève à CHF 1'751.22.-.

Décision : La subvention est acceptée à hauteur demandée, soit CHF 1'752.- arrondis au franc supérieur.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compterendu dans un journal étudiant.

18h45 MSOGSI

Voyage d'études à Sarajevo

Daniel & Antoine

L'association MSOGSI souhaite organiser un voyage d'étude à Sarajevo du 3 au 10 novembre 2024. Ce voyage a pour but de faire découvrir une ville de l'aire étudiée dans le programme d'études du MAEAC. Le voyage sera encadré par des enseignant.e.x.s du MAEAC afin d'offrir la possibilité à nos étudiant.e.x.s de faire dialoguer leurs connaissances théoriques apprises lors de leur formation avec la découverte in situ d'une ville et de sa région. Il s'agira également de stimuler les échanges entre les étudiant.e.x.s du MAEAC, futur.e.x.s spécialistes de cette aire, ainsi que de développer des liens avec des institutions sur place. Le choix s'est porté sur la ville de Sarajevo car c'est une capitale facilement accessible et sur laquelle le programme dispense des enseignements (L'Europe centrale et les Balkans depuis 1945, cours donné par Anne Madelain, professeure associée à l'INALCO Paris). La participation au voyage n'octroi pas de crédits aux étudiant.e.x.s. Une quinzaine d'étudiant.e.x.s participeront au voyage. En comptant les subsides demandés, la participation financière personnelle par étudiant.e.x serait d'environ CHF 406.-.

La demande comprend la participation aux frais de transport et de logement (CHF 3'000.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 3'000.-.

Décision : La demande est acceptée à hauteur demandée.

La Commission félicite l'association pour la réalisation d'un dossier complet et d'un programme particulièrement travaillé et adéquat pour un voyage d'études.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compterendu dans un journal étudiant.

19h00 ARP

Conférence sur l'ayahuasca et la DMT en tant que traitement thérapeutique Cyril

Chaque année, L'association pour la recherche psychédélique de l'université de Genève invite un professionnel du domaine pour une présentation scientifique. Cet évènement qui réunit environ 200 personnes permet d'étendre les connaissances souvent méconnu et/ou stigmatisé vis-à-vis des substances psychédéliques. Cette année, l'ARP accueillera plusieurs intervenant.e.x.s: Pajé Tuwe Hiri Nawa, Txana Biruani Siriani, Txana Siã Hui Bey, Vincent Diehl ainsi que Helena Aicher. Ce panel permettra d'allier savoir traditionnel et recherche scientifique moderne afin d'avoir une approche pluridisciplinaire de l'utilsation de l'ayahuasca et de la DMT en tant que traitement thérapeutique. L'évènement aura lieu le 22 juillet à 18h15 à Uni-Mail, est gratuit et ouvert à tout le monde.

La demande comprend la participation aux frais de transport de deux intervenant.e.x.s (CHF 98.-) ainsi qu'aux frais d'apéritif (CHF 200.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 298.-.

Décision: La demande est acceptée à hauteur demandée.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compterendu dans un journal étudiant.

19h15 AES

Socio'Trip

Vuka

L'AES organise son voyage d'études, le Socio'Trip, à Amsterdam pendant le semestre d'automne 2024. Le voyage a trois buts : d'abord, il réunit les différentes volées du Bachelor en sociologie et vise à créer de la cohésion et de la solidarité entre les étudiant.e.x.s. Il a également une visée académique car les élèves se rendent à Amsterdam pour organiser une table ronde sur le travail du sexe avec des chercheuses travaillant à l'Université d'Amsterdam. Le sujet choisi pour ce voyage est le travail du sexe et comment celui-ci se décline sur les plateformes en ligne. Aucun-e-x chercheur-euse-x de l'Université de Genève ne travaillant sur ce sujet, les étudiant.e.x.s ont porté leur choix sur Amsterdam, ville réputée pour son Red Light District. Enfin, il a vocation à ouvrir des opportunités d'échange entre les étudiant-e-x-s

genevoise-x-s et amstellodamois-e-x-s. En effet, l'AES a contacté l'association des étudiant-e-x-s en sociologie de l'Université d'Amsterdam (le Sociologische EpiCentrum, SEC), et iels organiseront un événement conjoint lors du voyage. Au retour du voyage, l'AES organisera une présentation sur l'échange académique lors de l'Assemblée Générale du Département de Sociologie ainsi qu'une exposition publique sur le sujet (le GT réfléchit toujours au format que cet événement pourrait prendre).

La demande comprend la participation aux frais de transport et d'hébergement (CHF 3'200.-)

La demande de subvention s'élève à CHF 3'200.-.

Décision: La demande est accordée à hauteur demandée, conditionné à ce que l'association rendre un programme académiquement plus étayé avant la signature de la convention.

La Commission rend l'association attentive au fait qu'une seule table ronde, aussi enrichissante soit-elle, et une potentielle participation à un cours de sociologie sur 4 jours de voyage ne suffisent pas pour considérer ce voyage comme un voyage d'études. Ainsi, la Commission demande à l'AES de trouver d'autres activités en lien avec leur domaine d'étude à rajouter au programme et charge le secrétariat du suivi.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compterendu dans un journal étudiant.

19h30 ADEPSY CinéPsycho

Léa

L'ADEPSY souhaite organiser un ciné-club en psychologie dont le but est de sensibiliser et d'enrichir la compréhension des étudiants des divers aspects de la psychologie à travers le médium du film en présentant des films qui abordent des thèmes psychologiques complexes. Le ciné-club se tiendra les premiers mercredis de chaque mois de l'année académique 2024 - 2025, avec un total de six séances planifiées en début d'année. Chaque séance sera ouverte à tou.te.x.s et se concentrera sur un film spécifique choisi pour sa pertinence psychologique et sera suivi d'une discussion dirigée par des spécialistes du domaine abordé.

La demande comprend la participation aux frais de communication (CHF 111.59.-), aux frais de cadeaux de remerciement pour les 6 intervenant.e.x.s (CHF 360.-), ainsi qu'aux frais d'apéritifs (CHF 1'200.-)

La demande de subvention s'élève à CHF 1'681.66.-.

Décision : La demande est acceptée à hauteur demandée, arrondie au franc supérieur, soit CHF 1'682.-

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compterendu dans un journal étudiant.

19h45 ADEPSY

Camping Psycho
David & Kishan

L'ADEPSY souhaite organiser un projet de camping estival, destiné principalement aux étudiant.e.x.s en psychologie, qui durera 3 jours et 2 nuits, du 7 au 9 Septembre 2024. Son but principal sera de permettre la création de groupes de travail pour les activités de l'ADEPSY, notamment un GT axé sur la santé mentale, un des leviers de l'ADEPSY pour pouvoir aider les étudiant.e.x.s, ainsi que la rencontre entre étudiant.e.x.s. Etant donné qu'il aura lieu à l'approche de la rentrée, il permettra aux étudiant.e.x.s de faire des rencontres et de participer activement aux futurs événements et activités de l'ADEPSY. Ce projet a été imaginé pour un nombre total maximal de 40 personnes. Il a été pris en compte que la CGTF finance les projets de voyage sur une base de 30 personnes à une hauteur maximale de 200.- par personne, et donc l'association se chargera de répartir la subvention de manière équitable entre les participant.e.x.s.

La demande comprend la participation aux frais de transport (CHF 2'016.-), aux frais de logement (CHF 1'218.-), ainsi qu'aux frais de repas de remerciement (CHF 836.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 4'070.-.

Décision : La demande est acceptée à hauteur demandée.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compterendu dans un journal étudiant.

20h00	Divers				

• Embauche nouvelleaux secrétaire

- La commission de nomination de la CGTF a sélectionné 6 personnes en entretien. Après délibération, les membres de la CONO ont décidé d'élire Giulia Laratta pour remplacer Enora Stein dès le 1^{er} septembre.
- Nouveau président de la CGTF

Nico finit son mandat en septembre et Beltan a été choisi pour le remplacer. Le mandat des président.e.x.s commençait jusqu'ici autour du 15 septembre, jour de la rentrée universitaire. Dans la mesure où, depuis l'année dernière, la Commission a une séance ordinaire la première séance de septembre, il parait plus adéquat que les président.e.x.s commencent à la même date que les secrétaires, soit le 1^{er} septembre. Afin de rectifier ce décalage, les RH ont proposé que Nico et Beltan soient embauchés tous les deux pendant le mois de septembre et qu'à partir de Beltan, tou.te.x.s les présidennt.e.x.s commencent au 1^{er} septembre.

• Nouvelleaux membre étudiant.e.x

o Alicia de l'AEG s'est montrée motivée à faire partie de la Commission pour remplacer Beltan. Sa candidature est validée par la Commission.

• AU de juin 2024

 Le rapport d'activité et le nouveau règlement de la CGTF fixant le statut des faitières facultaires, l'ouverture des voyages d'études aux personnes en échanges et la modification des délais de reddition des dossiers ont été validés.

• Comptabilités extraordinaires non-rendues jusqu'à 2018 et proposition d'amnistie

 À discuter à la séance de rentrée car il n'y pas asset de membres de la CGTF présent.e.x.s

• Choix de restaurant pour le repas de début d'année

- Le Thé
- Café Zinette
- o BBQ coréen

La séance se termine à 20h14

PV fait à Genève le 8 juillet 2024 par Paulin Robert et Enora Stein.